



CENTRE TOULOUSAIN DE DOCUMENTATION SUR L'EXIL ESPAGNOL

8,rue Maurice Fort 31000 Toulouse

05 61 85 93 60

Courriel : exilespagnol.tlse@gmail.com

Toulouse le 6 mars 2012

Le Centre Toulousain de Documentation sur l'Exil Espagnol (CTDEE) tient à faire part ici de sa position face aux déclarations parues dans le Bulletin d'information n° 124 de l'Amicale des Anciens Guérilleros Espagnols en France (FFI).

Geneviève Dreyfus-Armand, historienne unanimement reconnue par ses travaux sur l'exil républicain espagnol en France, est l'une des victimes d'accusations virulentes et injustifiées pour des précisions historiques qu'elle a apportées sur la participation des républicains espagnols aux combats de la Résistance dans le Lot.

Les attaques diffamantes n'ont pas leur place dans la recherche de la vérité invoquée par ses détracteurs et elles ne sauraient se substituer à une véritable démarche d'historien.

Le CTDEE veut exprimer à Geneviève toute sa reconnaissance pour le sérieux de ses recherches et sa compétence et lui dire sa totale solidarité face aux attaques dont elle est l'objet.

Pour le CTDEE

Placer Marey-Thibon